

## 1/20 初雪

暖冬で過ごしやすい日々が続いていましたが、1月中旬から急に寒くなり、冬らしく雪が降りました。積雪は多くありませんでしたが、校庭にとびだしてきた子どもたちは、うれしくてたまらないようでした。(港小、中部公園にて撮影)



## 1/26 文化財防火デー 消火訓練を実施

昭和24年1月26日、現存する世界最古の木造建築物である法隆寺の金堂壁画が焼損したことから、昭和30年にこの日が「文化財防火デー」と定められました。文化財を火災・震災などの災害から守るため、この日を中心に、毎年全国的に文化財防火運動が実施されています。

市でも神明社(芳川町二丁目)において、消防署の指導のもと、神社関係者や文化財保護委員が消火訓練を実施しました。今後も文化財を大切に守っていくため、防災意識の啓発をしていきます。



## 1/30 31 第27回東海女子ユース(U12) サッカー選手権大会に 「AOMレディース」出場

「AOMレディース」が、12月に行われた第33回愛知県小学生女子サッカー選手権大会で優勝し、東海大会に愛知県代表として出場しました。選手一同諦めずに最後までボールを追いかけてきました。東海大会に出場したことを自信にして、また明日から少しでも上手くなるよう練習に励んでいきたいとのことです。



愛知県大会優勝！